

3r webinari sobre sociologia de les sexualitats. Sexe als espais públics, mecanismes de control dels cossos i dels plaers.

26 d'abril - 12:00 (presencial) - Saló d'Actes de la Facultat de Ciències Socials - Gerard Coll-Piñeros (UVIC) - Suo, sang i purpurina: rastrejant la diversitat sexual i de gènere pels carrers de Barcelona

26 d'abril - 16:00 (online) - Martín Bay (CONICET) - Cuerpo, sexualidad y espacio: una trama de intereses y conflictos urbanos

27 d'abril - 16:00 (online) - Marcela Otárola Guevara (UCR) - Subversiones en el espacio público como desafío a lo heteronormal

28 d'abril - 12:00 (online) - Julieta Variabedian (UCM) - Apropiaciones trans de los espacios públicos: entre el trabajo sexual, las migraciones y la búsqueda de un lugar seguro para la supervivencia

Accés a les sessions online:
<https://uv-es.zoom.us/j/99275186342>

Organitza
COSIDES

Col·labora
 Projecte CIGE 2021/045
 Facultat de Ciències Socials
 GENERALITAT VALENCIANA

Cartel anunciado del seminario. LP

Sexo en «calles y baños»: el seminario que la Universitat paga con una ayuda del Consell

Una subvención de la Conselleria de Universidades se emplea para financiar un taller que quiere reflexionar sobre relaciones sexuales en espacios públicos

ARTURO CHECA

VALENCIA. Quien pasa estos días por los pasillos de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Tarongers difícilmente consigue no girar la cabeza al cruzarse con alguno de los tablones de anuncios de las instalaciones de la Universitat de València. Una joven con el trasero desnudo en primer plano es el llamativo reclamo de un cartel. En él se ve a una pareja practicando sexo sobre lo que parece un banco en una calle apenas iluminada por una farola de luz mortecina. La imagen es el 'gancho' visual de un seminario cuya temática tampoco deja indiferente a nadie: 'Sexo en los espacios públicos, mecanismos de control de los cuerpos y de los placeres'. Ese es un lema de un ta-

ller de tres días dirigido a los estudiantes y organizado por el grupo 'COSIDES', integrado por investigadores de la Universitat (que ya previamente ha sido escenario de otras charlas polémicas) y que se define como de «corporalidades sociales, subjetividades y disidencias».

Su intención, como explican fuentes del colectivo, la definen con un párrafo: «Nos interesa reflexionar sobre prácticas distintas que entendemos como disidencias respecto a la normativa de la sexualidad en cuanto a práctica sexual. Los ponentes compartirán investigaciones sobre distintos tipos de prácticas sexuales que se dan en espacios como calles, baños o entre personas anónimas. Se trata de crear un espacio de reflexión crítica para sacar a la luz hechos sociales que, pese a que sabemos que existen, nos incomodan como sociedad e intentamos dejar de lado», apuntan.

Y la actividad se financia con dinero público. En concreto forma parte de un fondo de 10.000 euros procedentes del 'Proyecto Cige', dependiente de la Conse-

jería de Universidades e Innovación. Esta es la cifra que desde la Generalitat reconocen como concedido a un proyecto bajo el nombre 'De las sexualidades offline a las sexualidades online: espacios virtuales de contacto de la población joven'. Sin embargo, pese a que el seminario sobre sexo en espacios públicos cuenta con financiación pública, desde la propia conselleria se desmarcan de la misma. «Es un proyecto de investigación, el cartel hace referencia a una actividad concreta

Desde la institución docente aseguran que la idea es «luchar contra los tabús y los estereotipos» con esta actividad

La financiación se sitúa dentro de los 10.000 euros del 'Proyecto Cige' dedicado a «grupos de investigación emergentes»

que han organizado como parte del mismo. Los proyectos no alcanzan a detallar todas las actividades que se van a desarrollar. La Agencia Valencia de Evaluación y Prospectiva evalúa el proyecto de forma global, pero esta actividad y el cartel es parte del desarrollo de ese proyecto que nosotros no fiscalizamos», aseguran fuentes de la Conselleria de Universidades e Innovación.

La propia Universitat subraya que el seminario ha sido organizada por «investigadores del centro» y que pretende «reflexionar y luchar contra los tabús y los estereotipos». Aunque la UV se desvincula también en parte de un seminario en el que únicamente «colabora haciendo difusión y facilitando los espacios e infraestructuras». No obstante, desde la entidad reconocen que se destinaron «900 euros para pagar a los ponentes, traslado y pernoctación», cantidad que estaría dentro de los 10.000 euros del 'Proyecto Cige' de la conselleria, un plan pensado para «subvencionar a grupos de investigación emergentes», como explica el pliego publicado en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana.

Desde la Universitat de València rechazan no obstante mostrarse en contra del encuentro que aboga por normalizar el sexo en público, pues la facultad «sólo desautoriza actividades contrarias a los estatutos de la Universitat, que sean ofensivos contra alguna persona o que generen odio», aseguran.